

第3回広野町議会定例会

“幸せな帰町”への道のり



平成26年第3回広野町議会定例会が9月16日から19日までの4日間の会期で開催されました。その中で町長は、第2回定例会以降の町政経過報告を行いました。町民のみなさんにお伝えしたいことがたくさん盛り込まれていますので、主な内容の抜粋を掲載します。

総務課

6月30日および7月16日に入札を執行し、その後臨時議会の承認を経て、大平団地、虻木団地および桜田住宅等の修繕工事に着手いたしました。

7月22日に開催された災害公営住宅名称選考委員会において、当町に建設している災害公営住宅の名称が、「**広野原団地**」に決定いたしました。災害公営住宅への入居につきまして、10月中の鍵の引き渡しなどについて調整しているところであります。



災害公営住宅「広野原団地」

復興企画課

災害公営住宅整備事業につきましては、一工区のRC造四棟の内、敷地北側の2DK8戸2棟より建設を進めており、進捗状況は、外部、内部仕上工事が完了し、外部階段、スロープ工事を実施しております。また、2DK12戸と3DK10戸は、躯体工事が完了し、外部、内部仕上工事を実施しております。8月末での進捗率は95パーセントとなっております。二工区の戸建住宅10棟は、浄化槽工事が完了し、現在は畳工事を実施しております。8月末での進捗率は95パーセントとなっております。今後は、**9月末の完成を目指し**工事を進めてまいります。

次に、**JR久保田道橋新設事業**につきましては、本定例会に上程させていただいております**事業費の精算**について、9月末の完成を目指し、工事を進めてまいります。次に、**JR久保田道橋新設事業**につきましては、本定例会に上程させていただいております**事業費の精算**について、9月末の完成を目指し、工事を進めてまいります。

算による変更協定をもって完成とさせていただきます（*9月17日に議決されました）。さらに、広野駅の東側と西側を結ぶJR自由通路新設事業につきましては、広野駅東口と西口広場の基本計画を策定し、JR水戸支社との設計協議を進め、早期の完成に向け協定の締結を図っていきたくと考えております。

6月15日には、議会の皆様のご臨席を賜り、海外の研究者とともに幸せな帰町に向けた環境について考えようとして、**国際シンポジウム**が開催されました。当日は、中山東京大学教授の基調講演に続き、海外の研究者から避難者の帰還状況や町への提言が発表され、町民からなるパネリストより帰町に向けた提案や意見が発表されました。最後に、家族の中で意見を交わす、町民

同士が素直に話をする、町民と行政が本音で話をする。ことが重要などの広野からのメッセージが読み上げられました。



花いっぱい運動

7月5日には、二ツ沼総合公園内において、震災後初めての花いっぱい運動が実施され、参加した町民が三か所に分かれ、サルビア、マリーゴールド9000本の苗木が植えられました。8月28日には、ふくしま産業復興企業立地補助金を活用したエム・デー・ピー株式会社「ふくしまデジタ

ル・コンテンツ・センター」が広野駅東側開発整備区域の立地企業の第1号として開所いたしました。

なお、**駅東側開発整備事業**は現在公募プロポーザルの手続きを行っており、10月に開発事業予定者を公表いたします。

町民保健課

7月3日には震災以降休診となっていた**新妻歯科医院**が週1日の診療を再開することとなりました。これにより町内の医療機関は1病院・1診療所・1歯科診療所となり、徐々に医療体制が整ってきているところであります。

7月16日に**福島県知事**、7月17日に**厚生労働大臣**に対して本町内の医療機関の機能強化支援及び医師、看護師不足に対する支援を求め「**確実な医療体制の確保**

に関する要望書」を提出してまいりました。



再開した歯科診療所

7月15日から19日までの5日間、**総合検診**を行い約700人の方が受診されました。また、10月5日、**曜日**に検診日を設け、未受診である方に対して受診を呼びかけてまいります。

8月27日、福島県が主催する平成26年度**福島県地域医療体験研修**に参加する福島県立医科大学や山形大学などの医学生8人と大学教授ほか7人が本町を訪れました。

環境防災課

8月29日、双葉地方町村長会議において、双葉郡医療体制検討委員会による「**双葉郡における医療体制等に係る中間報告書**」が報告され、**双葉郡立診療所**をいわき市好間と勿来に整備する復興公営住宅内に設置することが決定いたしました。

環境防災課

6月29日、町中央体育館において、県下一優れた消防団を称える「**民報金ばれん**」の受賞報告会を町ならびに消防団共催のもと、町議会議員のみなさまをはじめ、来賓多数のご臨席を賜り実施いたしました。

また、当日予定しておりました**受賞記念パレード**は、あいにくの悪天候で中止となりましたが、10月5日に予定しております**秋季検閲**に先立ち、改めてパ

レードを実施したいと考えております。



交通死亡事故ゼロ3000日を達成

7月17日24時をもって、**町内における交通死亡事故ゼロ3000日**を達成いたしました。翌18日には町役場で**知事表彰の伝達式**が執り行われ、富岡地区交通安全協会広野分会のみなさま、ならびに双葉警察署長の立ち会いのもと表彰を受けました。

国道6号線などの帰還困難区域の特例通過交通制度については、当該区間の環境省による除染作業ならび